

Formation professionnelle un pas vers l'emploi

Un forum destiné aux chômeurs du bassin manosquin s'est tenu hier

Études des besoins professionnels sur un territoire, et lancement d'une formation adaptée. Ces deux règles sont d'or pour Pôle emploi. Par exemple avec Iter, deux formations vont ouvrir fin 2014: cofreur-bancheur et maçon-ragréage pour répondre à un pic de production prévu en janvier 2015.

À Manosque pour présenter le panel le plus complet des formations professionnelles proposées dans le département - mais aussi dans une partie des Hautes-Alpes et des Bouches-du-Rhône -, l'antenne manosquine a organisé pour la 3^e année consécutive, un forum de la formation et de l'orientation professionnelle. Pour promouvoir l'événement auprès des demandeurs d'emploi du Sud du département (61 communes), 7000 invitations ont été envoyées par SMS ou e-mail. La première année, 300 participants étaient venus. Ils étaient 500 en 2013 pour atteindre 540 hier. Face à eux, une quarantaine de stands étaient installés dans la salle Osco Manosco. Pôle emploi (avec ses conseillers mais aussi des psychologues du travail), la quasi-totalité des organismes de formation dans différents secteurs: hôtellerie, santé, bâtiment, bien-être, tourisme, agriculture..., des centres de bilan, le Conseil régional... "C'est aussi une vraie satisfaction pour les organismes car ils ont pu se rencontrer et travailler ensemble", précise Stephan Jules, directeur territorial de Pôle emploi, après le forum.

Le secteur de la formation professionnelle représente 4 millions d'euros d'investissement sur les deux départements alpins. "Il y a de l'argent pour la formation, après il faut que les projets professionnels soient en lien avec les besoins économiques du territoire et répondent à un certain nombre de critères pour être financés", explique Annie Plumel en charge du forum.

Lætitia GENTILI



L'équipe de Pôle emploi Manosque a organisé pour la troisième année consécutive un forum de la formation dans la salle Osco Manosco.

/ PHOTOS L.GI

THALATHERM à Gréoux

Une formation d'hydrothérapie attire des stagiaires de toute la France

Travailler en thalasso, dans des thermes, des clubs de sport ou des spas d'hôtel de luxe. Thalatherm est un organisme de formation privé installé à Gréoux. "On existe depuis 20 ans pourtant nous ne sommes pas très connus dans le département. On a des stagiaires qui viennent de toute la France", explique Anne-Marie Eme, responsable administrative. Depuis 3 ans, elle vient au forum des formations de Pôle emploi pour présenter ses formations aux demandeurs d'emploi. Par exemple celle d'hydro praticien - reconnue et financable - accueille tous les ans, 16 à 18 étudiants. "Sur la

dernière session, 12 ont été embauchés à la sortie histoire car à peine sortie du centre de formation." Hier elle était accompagnée de deux femmes de 59 ans, venues témoigner de leur



formations, elles ont une promesse d'embauche pour septembre.